

headline

第4回総会を開催

トピックス

2025年度Save Earth Foundation総会を開催しました！

2025年10月15日(水)、公益財団法人Save Earth Foundationの第4回総会を開催いたしました。SEFは、資源循環事業、森林再生事業と2軸で事業を活動しております。それぞれの事業で、イベントや勉強会を通じて活動報告を行っていますが、両事業をまたいだ会員向けの報告会がなく、より多くの方に活動の主旨や内容を知っていただくために開催しております。

2部構成で開催し、1部は総会、2部は講演会を行いました。1部の総会では渡邊美樹代表理事から会員企業の皆さまへご挨拶を行った後、SEF事務局から2024年度の事業報告及び決算報告を行い、その後、2025年度の事業計画及び進捗、予算の共有を行いました。

2部は陸前高田市、農林水産省、林野庁による講演会を開催いたしました。陸前高田市 農林水産部農林課林政係係長 蒲生 夏生氏による「陸前高田市 森林クレジット×企業の森」、林野庁森林利用課山村振興・緑化推進室 室長 岸 功規氏による「生物多様性をめぐる状況について」、農林水産省 大臣官房 新事業・食品産業部 外食・食文化課 食品ロス・リサイクル対策室 室長 鈴木 学氏による「新

たな食品リサイクル法に基づく基本方針」と題し、ご講演いただきました。

会員企業の皆さまにSEFの活動の実績と今後について広く知っていただく場となりました。

これからも設立目的である「美しい地球を未来の子どもたちに残すため、限りある自然資源を有効利用し、持続可能な循環型社会づくりに貢献すること」を実現するために、会員企業の皆さまとともに、会員企業の循環型社会構築に資する活動を推進していきますので、引き続きご支援の程よろしくお願いいたします。



渡邊美樹代表理事からのご挨拶



陸前高田市 蒲生夏生 係長のご講演



林野庁 岸功規 室長のご講演



農林水産省 鈴木学 室長のご講演